



秋の2大行事「敬老会9月8日・運動会10月13日」が終わりました！！



令和6年鶺鴒南自治会敬老会は、9月8日（日）コミュニティセンターでご案内した方（75歳以上）53名が出席し開催されました。ご来賓を代表して滝沢市長 武田 哲様、滝沢市議会議員 角掛 邦彦様はじめ7名のご来賓のご出席をいただきご祝辞を頂きました。子ども会代表者お祝いのメッセージ、全員からの寄せ書きが紹介されました。今年めでたく米寿(※)を迎えた11名の方々にお祝い状、記念品が伝達されました。その後さんさ踊り、童謡の合唱、体操のお兄さんの出演をいただき和やかに楽しい懇談の時間を過ごしました。
※昭和11年誕生者

自治会運動会(10月13日) 石留地区12年ぶりに優勝に輝きました！！



秋晴れの10月13日（日）自治会運動会が秋の一斉清掃以降整備された児童公園で盛大に開催されました。今年は、玉入れのかごを低くするとともにチェッコリのダンス後玉入れにするなど多くの参加者が楽しめる新しい内容とするなど新種目を取り入れました。競技の最後には、輪を作って「さんさ」を踊りました。優勝は、石留地区でした。競技終了後、婦人部特性のおにぎり、芋の子汁を味わい、懇親を深めました。



諸葛川地区 衛生指導員の交代のお知らせ

諸葛川地区の衛生指導員が交代し、中軽米 正人さんが新たに就任しました。連絡先はです。
ゴミ出しマナーを守り、ご協力をお願いします。

12月13日(金) 鶺鴒地区いきいきサロン「クリスマス会」の案内

鶺鴒地区いきいきサロンでは、年末の恒例行事「クリスマス会」を行います。日時は12月13日（金）午前9時半から12時です。内容は、ゲーム・スカットボール、軽食等です。センター、サロンでも受付しております。奮ってご参加ください。

11月16日(土)「健康教室」を開催しました。



11月16日(土)保健推進員と食生活改善推進員合同で健康教室を実施しました。内容は、健康測定、レインボー体操(講義・実技)、糖尿予防の講話、「生涯骨太クッキング」の調理、試食でした。長寿・健康は全員の願いでもあり、参加者は笑顔のなか一生懸命取り組んでおりました。開催にあたって市役所職員4名、工藤昭敏先生のご協力を頂きました。



笹森地区 児童公園「落ち葉拾い」作業を行いました。(11月17日)

笹森地区では、17日(日)午前9時から児童公園の落ち葉拾いを行いました。冷たい小雨の中の作業となりましたが、子ども会の参加もあり約1時間で終わりました。参加者は22名でした。収集したゴミは35袋でした。終了後、こんがり焼きたての焼き芋を美味しく頂きました。



石留地区交流会(11月17日)を実施しました。



石留地区では17日地区交流会を実施しました。畠山副会長から今年度の地区の状況(変化)について説明し、意見要望を受けました。これらについては、今後の自治会活動に反映したいと思います。意見交換終了後平成24年以来の運動会優勝祝勝会を行いました。また、生活総合改善機器(カラオケ)を利用して大いに盛り上がりました。カラオケの利用については近日中に再度お知らせします。皆様のご利用をお願いします。

年末年始を迎えるにあたって

この時期は犯罪被害や飲酒運転・交通事故が多発します。十分注意して生活しましょう。令和6年12月15日(日)～令和7年1月3日(火)は「滝沢市年末・年始交通安全活動」期間です。様々な活動があります。笑顔で新年を迎えたいと思います。自治会では1月12日(日)、麻雀大会 1月13日(成人の日)新年交賀会を開催します。細部計画が決まり次第回覧し、参加者を募ります。多くの皆さんの参加で新年のお祝いをしましょう。